



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:48

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 22 de Julio de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Transportistas del departamento de Carazo realizaron un plantón frente al MTI. Los transportistas protestan por las regulaciones establecidas en la nueva Ley General de Transporte. El MTI ha decidido que el transporte expreso debe trabajar sin ayudante y cumplir con el servicio que cobran. Hasta el momento el transporte a Carazo está suspendido. El Director de Transporte Terrestre, Yamil Quant informó que están regulando para salvaguardar la vida de los usuarios. **(Contacto 600, Radio Ya)**

+El hijo del Presidente Bolaños, Jorge Bolaños Abaunza, fue hospitalizado esta mañana en el Hospital Alejandro Dávila Bolaños presuntamente por un problema cerebro vascular. **(Contacto 600, Radio Ya)**

NOTICIAS DE TV

+La audiencia en la que se decidirá si se le otorga o no a Arnoldo Alemán el régimen de convivencia familiar, fue suspendida y se reanudará a las dos de la tarde por decisión de la jueza Roxana Zapata. El reportero Alfonso Flores comentó que la representante de la Fiscalía Mayra Paiz durante la audiencia matutina actuó como una aliada incondicional del abogado defensor de Alemán, Manuel Martínez. Según Manuel Martínez la jueza tomó esa decisión porque está estudiando bien los alegatos de las partes. Martínez se mostró confiado en que el dictamen de la jueza será a favor de Alemán, porque los elementos presentados son irrefutables. La procuradora especial, Alba Toruño dijo que no existen elementos suficientes para que se le de el régimen de convivencia familiar y no existe una sentencia firme condenatoria para que la jueza esté conociendo el asunto, "por eso estamos alegando nulidad absoluta por falta de competencia funcional". **(Contacto 600, Radio Ya/ Noticiero CDNN/ TV Noticias, Canal 2)**

+Rafael Quinto manifestó que existen dos alternativas para frenar un aumento en la tarifa del transporte, aumentar la tarifa o recibir subsidio. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La diputada del PLC, Lilliam Morales, aseguró que el Presidente de la República al no asistir a la comisión se está colocando al margen de la ley. Indicó que la Junta Directiva de la Asamblea Nacional les dio un mandato a ellos y para el Presidente Bolaños es una obligación legal y moral con el pueblo de presentarse ante esa Comisión para aclarar el financiamiento de su campaña. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Gobernación Julio Vega, dijo que no aceptarán la resolución de la Comisión de Desaforación de la Asamblea Nacional, debido que es una persecución política que va en contra del Gobierno del Presidente Bolaños. **(Noticiero 12, Canal 12)**

+Los funcionarios públicos citados comparecieron ante la Comisión de Desafuero. Leonardo Somarriba expresó que los cuestionamientos se basaron más que todo en las cuentas bancarias y que no hubo ninguna pregunta relacionada directamente al Presidente. Añadió que el omitir el nombre de los donantes no viola la Ley Electoral. **(Multinoticias, Canal 4/ Noticiero CDNN/ Noticias 12, Canal 12)**

+María Elsa Suárez dio lectura a una mensaje de la embajada de Suecia, donde informa que a partir de la fecha asume la coordinación de la mesa global de parte de los donantes, para aunar esfuerzos con el Gobierno y otros poderes del Estado en pro del bienestar del país. **(Noticiero CDNN)**

+María Fernanda Flores mencionó que no han recibido ninguna invitación para entrevistarse el señor

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:48

PAG - 2 -

Oliver Garza con Arnoldo Alemán, pero que de ser así están anuentes a dialogar con quien sea. Agregó que el PLC plantearía sus puntos de vista y que la desaforación del Presidente Bolaños sería un punto más en una agenda de muchos puntos. **(100% Noticias)**

+En relación al acto de comulgar de Daniel Ortega durante la misa del 19 de julio, el Cardenal Miguel Obando explicó que él no puede juzgar por el foro interno una persona. **(100% Noticias)**